
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INTEGRIDADE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE

SERGIPE, REALIZADA EM 21 DE NOVEMBRO DE 2022.

No vigésimo primeiro dia de novembro do ano dois mil e vinte e dois, às dez horas, reuniram-se, na
Sala de Reuniões do Gabinete do Reitor, os seguintes componentes do Comitê de Integridade (CI) da
Universidade Federal de Sergipe (UFS): Fred Amado Martins Alves, responsável pela Unidade de
Gestão da Integridade (UGI), incorporada à Secretaria de Governança Institucional (SGI), e
representante da Comissão de Ética da UFS, o qual presidiu a reunião; Marcos Cabral de
Vasconcellos Barreto, representante da Ouvidoria; André Luiz Oliveira Feitosa, Auditor-Chefe da
Auditoria Interna (Audint); Mércia Maria Silva Pretextato, Coordenadora da Comissão Permanente
de Sindicância e Processos Administrativos Disciplinares (CPSPAD); Thaís Ettinger Oliveira,
Pró-Reitora de Gestão de Pessoas. Em pauta, os seguintes itens: 1. Aprovação da ata do dia
26.09.22; 2. Informes; 3. Atualização do Plano de Gestão da Integridade; 4. Apresentação
resumida dos resultados da implementação da LGPD na UFS; 5. Aprovação do Código de Ética da
Audint; 6.O que ocorrer. Deu-se início à reunião. 1. Aprovação da ata do dia 26.09.22. A ata foi
aprovada pelos membros. 2. Informes. A professora Thaís Ettinger Oliveira destacou a importância
das publicações dos normativos de governança da UFS seguirem uma padronização, uma vez que
atualmente os documentos estariam sendo publicados na página oficial da Universidade por
diferentes unidades e, em alguns casos, até mesmo sem assinatura. A respeito do assunto, o
presidente comprometeu-se em conversar com os representantes dos comitês de governança para
refinamento desses procedimentos de publicação. Na sequência, o Ouvidor Marcos Cabral de
Vasconcellos Barreto informou que atualmente a Universidade atende aos quarenta e nove itens da
Transparência Ativa e é a primeira colocada no Ranking do Painel da Lei de Acesso à Informação
(LAI). Em seguida, o presidente informou que as unidades administrativas mencionadas na Portaria
nº 1467 de 22 de novembro de 2018 da UFS, que trata sobre nepotismo, tinham sido contactadas
para verificação do cumprimento dos fluxos previstos. 3. Atualização do Plano de Gestão da
Integridade. As ações propostas no plano para combate de riscos à integridade foram lidas
panoramicamente, ficando definido que as mesmas seriam encaminhadas via memorando para que
as unidades deste Comitê revisassem suas propostas e se posicionassem quanto a mantê-las ou
atualizá-las. 4. Apresentação resumida dos resultados da implementação da LGPD na UFS. A
professora Thaís Ettinger Oliveira relatou que em 2020 foi designada como encarregada de dados,
passando a atuar como canal de comunicação entre a UFS, que é a controladora, os titulares dos
dados (alunos, servidores, terceiros ou outros) e a Autoridade Nacional de Proteção de Dados
(ANPD). Na sequência mencionou a criação do Comitê de Comunicação e Transparência da UFS; a
elaboração do Guia da LGPD; a construção do plano de adequação da LGPD, que estaria em vias de
atualização; o trabalho de mapeamento de dados da Universidade e de mapeamento e mitigação de
riscos, com o apoio do Comitê de Gestão de Riscos e Controles. Além disso, informou que em breve
seria oferecido aos servidores, com destaque para os integrantes da Comissão Permanente de
Avaliação de Documentos (CPAD), treinamentos sobre cuidados com documentos e sobre a
implementação do Sistema Eletrônico de Informações (SEI) na UFS. 5. Aprovação do Código de Ética
da Audint. Tendo sido encaminhada anteriormente para leitura dos membros, a minuta do Código
de Ética da Audint foi brevemente discutida e aprovada pelos presentes, sendo ressaltada a
possibilidade de serem encaminhadas sugestões até o final do mês em andamento, antes do texto
seguir para apreciação do CONSU. 6. O que ocorrer. O presidente solicitou que as unidades
começassem a organizar as informações que gostariam que constassem no Relatório de
Acompanhamento do Programa de Integridade, previsto para ser apresentado ao Comitê
Institucional de Governança no início do próximo ano. Nada mais havendo para ser tratado, foi



encerrada a reunião, da qual, para constar, foi lavrada a presente ata que vai assinada por mim,
Miriam Carla Batista de Aragão de Melo, Secretária Executiva, e pelo presidente, após aprovada em
reunião.

Aprovada em : 27 de fevereiro de 2023.
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Secretária Executiva


